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Baumfällung in der Mauergasse
Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 08.04.2008  

Antragstext:

In der Mauergasse sind im Hinblick auf das Projekt „Dernsche Höfe“ gesunde und z.T. große 
Bäume gefällt worden. Laut Umweltamt wurde die Fällung aufgrund einer Bauvoranfrage und eines 
Antrags auf Abriß aus dem Jahr 2007 genehmigt. Ein Bauantrag lag nicht vor.

Im Hinblick auf diesen Vorgang möge der Ausschuß beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen,

1. ob es allgemeine Praxis ist, Baumfällungen aufgrund von Bauvoranfragen zu 
genehmigen;

2. was die rechtliche Grundlage für diese Art Genehmigung ist;

 ob er bereit ist, Regeln aufzustellen, die verhindern, daß Fällgenehmigungen erteilt 
werden, bevor über ein Bauvorhaben entschieden ist.

Wiesbaden, 08.04.2008

F.d.R. K.H. Maierl, 
Fraktionsgeschäftsführer


